

TRAERÍA UNA INVERSIÓN IMPORTANTE A LA CIUDAD

## Pasos para la Secretaría para la Comunidad Gitana

INMACULADA ESPINILLA ■ JAÉN

**La presidenta de la Asociación de Mujeres Gitanas** y coordinadora de la comisión del grupo de Cultura del Consejo Estatal del Pueblo Gitano, dependiente del Ministerio de Asuntos Sociales, María del Carmen Carrillo, ha solicitado una reunión con los responsables del Patronato del mismo área. Lleva dos puntos en su orden del día: explicar la situación de esta comunidad en la provincia y un compromiso firme del Instituto de Cultura Gitana para desviar fondos a Jaén para la creación de la Secretaría para la Comunidad Gitana.

“Es muy importante todo lo que Jaén puede aportar a este proyecto. Tenemos una riqueza potencial y esa es ser la puerta de Andalucía. Además, es la provincia andaluza en la que se encontró el primer documento escrito sobre este colectivo”, detalla Carrillo.

Además, la presidenta de la Asociación de Mujeres Gitanas asegura que la inversión de fondos podría ser una inyección bastante importante para un colectivo que “necesita participar más en la vida social”. Según María del Carmen Carrillo, el grueso de la comunidad gitana en Jaén lo



*María del Carmen Carrillo.*

componen personas de 16 a 25 años, en muchas ocasiones, faltos de formación, y con demasiadas dificultades para encontrar un trabajo estable.

Desde Madrid, María del Carmen Carrillo trabaja por mejorar la situación del grupo. Para ello, hace poco, se creó el Instituto de Cultura Gitana que pretende aunar literatura, música, arte y todo lo referente a los aspectos culturales. Además, pretende contener una biblioteca que contenga su saber.